



Hanaa

Hanaa : L'Algérie contemporaine s'installe à Paris



Dans le 11e arrondissement, HANAA ouvre comme une adresse que l'on se transmet. Un restaurant algérien, sincère et actuel, imaginé comme un lieu de plaisir, de partage et de mémoire, au cœur de Paris.

HANAA est né d'un projet mûri pendant près de deux ans par trois fondateurs : le chef Mahdi Abid, l'architecte d'intérieur Yassine Menacere et la directrice artistique Dorianne Menacere. Ensemble, ils ont voulu créer un lieu qui raconte l'Algérie autrement, sans folklore, avec élégance et justesse.

Avant d'imaginer le restaurant, ils sont partis en Algérie. De Tipaza à Tizi Ouzou, mais aussi à Bejaïa, ils ont rencontré producteurs, artisans et familles qui perpétuent un patrimoine culinaire vivant. Ce voyage a façonné l'âme de HANAA : revenir aux sources, comprendre les gestes, respecter les produits et traduire cet héritage dans un langage contemporain.

En cuisine, Mahdi Abid, chef algérien, signe une carte fidèle et personnelle. Formé à l'Institut National des Techniques Hôtelières et passé par de grandes tables parisiennes, il revient ici aux fondamentaux. Couscous, rechta, chorba, tajines ou plats mijotés racontent une cuisine de transmission, précise et généreuse, pensée pour rassembler.

L'architecture intérieure, conçue par Yassine Menacere, s'inspire des paysages algériens et de la Méditerranée. Matières brutes, teintes chaudes, arches et lumière dorée composent un décor apaisant et solaire, pensé comme un refuge élégant où l'on se sent immédiatement à l'aise.





La direction artistique portée par Dorianne Menacere vient nourrir le lieu sans jamais le surcharger. Objets, œuvres et détails visuels accompagnent l'expérience et invitent à la découverte, tout en laissant la cuisine au centre.

La carte se découvre comme une promenade à travers les saveurs algériennes, entre grands classiques et créations signatures. Les desserts prolongent le voyage avec douceur, dans un esprit à la fois traditionnel et gourmand.

HANAA propose également une petite épicerie fine, mettant en avant des produits algériens sourcés directement sur place. Certains soirs, le lieu s'anime au rythme de la musique et de la fête, dans l'esprit des grandes tablées algériennes où l'hospitalité est une évidence.

HANAA est une adresse vivante, généreuse et profondément humaine.

Une table algérienne contemporaine, pensée à trois, née d'un voyage et ancrée dans le Paris d'aujourd'hui.



